

2 octobre 2000

00.346

Question Gérard Santschi

Journées de la sécurité

Prévenir par le jeu, tel est le principe retenu par le Bureau suisse de prévention des accidents (BPA) pour organiser des journées d'information sur la sécurité dans des domaines tels que les sports, la circulation routière, le ménage et le bricolage.

Nous n'avons pas connaissance que de telles journées d'information soient organisées dans notre canton.

Le BPA a-t-il un bureau en Suisse romande qui pourrait prendre en charge l'organisation de journées identiques à celles que nos voisins connaissent?

Est-ce au Département cantonal de l'instruction publique et des affaires culturelles de prendre l'initiative de mettre sur pied des journées de la sécurité, ou est-ce chaque commission locale qui devrait s'occuper de cette activité?

Vous comprendrez que nous sommes particulièrement favorables à ce que de telles activités, basées sur la sécurité, soient organisées dans les écoles de notre République.

Le Conseil d'Etat partage-t-il notre point de vue?

Cosignataire: D. Barraud.